

1. Hibah menurut Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah dan Kitab Undang-Undang Hukum Perdata (Studi Perbandingan), skripsi yang ditulis oleh Infa'na Fitria. Adapun permasalahan yang dibahas dalam skripsi ini adalah tentang hukum penarikan kembali harta hibah yang ada di dalam Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah (KHES) dan Kitab Undang-Undang Hukum Perdata (KUHPerdata), serta berapa jumlah batas maksimal harta yang dihibahkan menurut KHES dan KUH Perdata. Kesimpulan dalam penelitian ini yaitu penarikan hibah dalam KHES itu diperbolehkan, akan tetapi ada pengecualian yaitu tidak boleh menarik kembali hibah kepada orang tua, anak, saudara laki-laki/perempuan, anak-anak saudara, bibi/paman. Sedangkan penarikan kembali hibah dalam KUHPerdata itu tidak diperbolehkan, kecuali 3 hal yang telah disebutkan di dalam pasal 1688 KUHPerdata. Sedangkan untuk masalah jumlah maksimal harta yang dihibahkan, jika di dalam KHES dibatasi sebanyak-banyaknya yaitu sepertiga dari seluruh harta peninggalan si penghibah. Kemudian jika di dalam KUHPerdata tidak mengatur tentang batasan jumlah harta yang dihibahkan seperti halnya di dalam KHES.¹⁶
2. Akad *Syirkah* dalam Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah (Studi tentang Unsur-unsur Mazhab Hanafi dan Maliki), skripsi yang ditulis oleh Afifah Nuriastuti. Adapun permasalahan yang dibahas dalam

¹⁶ Infa'na Fitria, "Hibah Menurut Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah Dan Kitab Undang-Undang Hukum Perdata (Studi Perbandingan)", (Skripsi--UIN Maulana Malik Ibrahim , Malang, 2014).

pembahasan yang utuh. Adapun sistematika pembahasan adalah sebagai berikut :

Bab pertama, terdiri dari pendahuluan, yang meliputi latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, adalah bagian dari landasan teori yang akan digunakan dalam penelitian ini, dan nantinya akan menjadi pisau analisis dalam pembahasan ini. Adapun teori yang di gunakan dalam bab ini adalah teori tentang Akad dalam Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah. Mulai dari asas-asas yang harus ada dalam sebuah akad, rukun dan syarat suatu akad, 'aib kesepakatan, ingkar janji dan sanksinya.

Bab ketiga, berisi gambaran umum tentang: pertama, PT. *Go-Jek* Indonesia-Surabaya, kedua, isi akad perjanjian kemitraan antara PT. *Gojek* dan para *driver Go-Jek* sebagai mitranya, serta yang ketiga yakni bagaimana isi perubahan perjanjian yang menjadi keputusan yang dibuat perusahaan untuk para *driver* dan apa yang melatarbelakangi perubahan perjanjian tersebut.

Bab keempat, membahas tentang analisis kompilasi hukum ekonomi syariah terhadap perubahan akad perjanjian kemitraan pada cicilan helm dan jaket di PT. *Go-Jek* Indonesia -Surabaya.

Bab kelima, merupakan bagian dari penutup yang terdiri dari kesimpulan penelitian serta saran.